
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 13.05. 2016.

L'anno duemilasedici, il giorno tredici del mese di Maggio nei locali della V
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 748779 del
29/04/2016 in seduta di prosecuzione si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione
per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS.

Presiede l'adunanza il Vice Presidente della Circoscrizione, Cavaliere Vincenzo
assistito, in qualità di Segretario, dal Responsabile P.O. Dr. Castellana Francesco.
Procedutosi, alle ore 9.33 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Di Maggio Rocco, Li Muli Maurizio,
Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, Prestigiacomo Matilde, Schirò Riccardo,
Tarantino Giovanni.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta.

Si da atto che alle ore 09.35 entra in aula il Cons. Lucido.
Il Presidente Cavaliere, con l'assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i
Conss. Di Maggio Li Muli, Schirò .
Il Cons. Di Maggio dichiara di ritirare la propria candidatura della Commissione
Speciale Mercati.

Si da atto che alle ore 09.37 entra in aula il Cons. Figuccia.
Il Presidente Cavaliere pone in votazione per appello nominale, l'Emendamento
Aggiuntivo a firma del Presidente Teresi: Visto il verbale della Conferenza Capi
Gruppo n.06 del 06/05/2016 e visto gli interventi dei Consiglieri della seduta
dell'11/05/2016 e del 12/05/2016, vengono designati i seguenti Consiglieri quali
componenti della citata Commissione: Di Maggio Rocco: Uniti per la Quinta-
Prestigiacomo Matilde: Legalità e Ambiente- Tarantino Giovanni: Partito
Democratico- Cicala Pietro: Mov.139- Pellitteri Giuseppe: Gruppo Misto. Già
prelevato e votato il giorno precedente in mancanza del numero legale.
Dichiarazione di voto:
II Cons. Lo Sardo ribadisce che il percorso che si sta seguendo è sbagliato e si
dichiara contrario all'istituzione di detta Commissione Speciali, visti i precedenti e
gli scarsi risultati prodotti dalle precedenti Commissioni.
Il Cons. Tarantino ritiene che si stia commettendo un errore di valutazione e che i
risultati della Commissione non si giudicano dal numero di sedute e ricorda lo
spostamento del mercatino in via Nina Siciliana ottenuto dalla precedente
Commissione.
Consiglieri presenti n.ll
Assenti n.5
Voti favorevoli n.5 (Altadonna, Li Muli, Prestigiacomo, Schirò, Tarantino).
Voti contrari n. 4(Lo Sardo , Di Maggio, Figuccia ,Palazzo )
Astenuti n.2 (Cavaliere , Lucido)
L'esito è il seguente:
L'Emendamento viene respinto a maggioranza.
Il Presidente Cavaliere pone in votazione per appello nominale, la proposta di cui al



P.86 a firma del Cons. Cicala, avente per oggetto: "Commissione Speciale Mercati".
Si da atto che alle ore 09.47 entra in aula il Cons. Pellitteri.

L' esito è il seguente:
Dichiarazione di voto:
II Cons. Altadonna evidenzia i risultati ottenuti dalla Commissione Speciale Scuola:
riparazione ascensori scuole, consegne impianti riscaldamento ed impianti video
sorveglianza scuola Rosso di San Secondo.
Il Cons. Lo Sardo contesta il fatto che detti risultati siano imputabili alla

Commissione Speciale Scuola.
Il Cons. Altadonna invita il Cons. Lo Sardo a rileggersi i verbali della
Commissione che Lui stesso, peraltro, ha votato.
Il Cons. Schirò ritiene che si sia fatta una analisi poco lucida ed obiettiva del lavoro
delle Commissioni e, pertanto, non comprende la bocciatura dell'Emendamento.
Esprime, pertanto, il voto favorevole.
Consiglieri presenti n.12
Assenti n.4
Voti favorevoli n.6 (Altadonna, Li Muli, Pellitteri, Prestigiacomo,
Schirò, Tarantino).
Voti contrari n. 2(Lo Sardo , Palazzo )
Astenuti n.4 (Cavaliere ,Di Maggio, Figuccia, Lucido)

La proposta di cui al P.86 viene respinta a maggioranza.
Si da atto che alle ore 09.58 entra in aula il Cons. Saladino.

Il Presidente Cavaliere pone in trattazione la proposta di cui al P.93 a firma del
Cons. Lo Sardo, avente per oggetto:" Conosciamo gli sport minori: La lotta libera".
Viene letta e posta in discussione.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione la proposta di cui al P. 93 per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Consiglieri presenti n.13
Assenti n.3
Voti favorevoli n.5 (Di Maggio, Figuccia, Lo Sardo, Lucido, Palazzo).
Voti contrari n. 2(Altadonna ,Tarantino)
Astenuti n.6 (Cavaliere , Li Muli, Pellitteri, Prestigiacomo, Saladino,

Schirò)
La proposta di cui al P.93 viene respinta a maggioranza.

Si da atto che alle ore 10.05 esce dall'aula il Cons. Tarantino.
Il Presidente pone in trattazione la proposta di cui al P.95 a firma del Cons.
Prestigiacomo, avente per oggetto:" Campagna informativa contro le truffe agli
anziani presso il Centro Diurno per Anziani di Borgo Nuovo".
Viene letta e posta in discussione.
Il Cons. Prestigiacomo illustra la proposta.
Il Presidente Cavaliere legge l'Emendamento Aggiuntivo già presentato in data
19/04/2016 a firma del Cons. Tarantino: Aggiungere € 300,00 per realizzare la
proposta per Brochure, manifesti e volantini informativi.
Il Presidente Cavaliere dichiara l'Emendamento decaduto perché il Cons.



Tarantino non è in aula.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione la proposta di cui al P. 95 per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Consiglieri presenti n.12
Assenti n.4
Voti favorevoli n. 11 (Altadonna, Cavaliere, Di Maggio, Figuccia, Li
Muli,Lucido, Palazzo Pellitteri, Prestigiacomo, Saladino, Schirò).
Voti contrari n. 1( Lo Sardo )
Astenuti nessuno

La proposta di cui al P.95 viene approvata a maggioranza.
Si da atto che alle ore 10.12 esce dall'aula il Cons. Lucido.

Si da atto che alle ore 10.13 entra in aula il Cons. levino.
Si da atto che alle ore 10.13 entra in aula il Presidente Teresi ed assume la
Presidenza.

Si da atto che alle ore 10.15 esce dall'aula il Cons. Prestigiacomo
Si da atto che alle ore 10.19 esce dall'aula il Cons. Figuccia.

Il Cons. Altadonna chiede il prelievo del P.33 a firma del Cons. Lo Sardo ,avente
per oggetto. " Torneo di scacchi per i ragazzi della V Circoscrizione. Si associano i
Conss. Li Muli, levino e Schirò.
Il Consiglio approva il prelievo all'unanimità.
Viene letta e posta in discussione.

Si da atto che alle ore 10.25 escono dall'aula i Conss. Pellitteri e
Saladino.
Il Presidente pone in votazione la proposta di cui al P.33 a voto palese, per alzata di
mano.

Si da atto che alle ore 10.27 esce dall'aula il Cons. Lo Sardo.
La proposta di cui al P. 33 viene respinta con l'astensione dei Conss. Schirò,
Altadonna, Li Muli, lovino, ed il voto contrario del Cons. Cavaliere.

Si da atto che alle ore 10.31 esce dall'aula il Cons. Li Muli.
II Cons. Altadonna chiede il prelievo del P.36 a firma del Cons. Lo Sardo, avente
per oggetto. "La V Circoscrizione promuove sport e movimento. Si associano i
Conss. Cavaliere, lovino e Schirò.
Il Consiglio approva il prelievo all'unanimità.

Viene letta e posta in discussione.
Il Cons. Altadonna evidenzia la genericità della proposta e si rimette all'aula sulla
proposta.
Il Cons. Palazzo dichiara di lasciare l'aula.

Si da atto che alle ore 10.36 esce dall'aula il Cons. Palazzo.
Il Presidente preso atto della mancanza del numero legale alle ore 10.37 dichiara
chiusa la seduta.
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